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POLÍTICA ELECTORAL 

  
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 
  

  
-      NACIONALES 
  
  
EL FINANCIERO. 
“DESAIRE DEL MAGISTRADO PRESIDENTE A DIPUTADOS” 
El pleito entre magistrados del Tribunal Electoral y diputados de la llamada 4T ya 
escaló muy alto. El tema de la integración de MC en la Comisión Permanente y la 
negativa de los legisladores a cumplir la sentencia, llevó a que el magistrado 
presidente, Reyes Rodríguez Mondragón, desairara la invitación formal y oficial de 
la Jucopo en San Lázaro –que preside el priista Rubén Moreira– y declinó asistir a los 
foros de la reforma electoral. Con cortesía, lamentó que “desafortunadamente, en 
esta ocasión me será imposible participar en tan destacado diálogo”. 
https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/confidencial/2022/08/11/desaire-del-
magistrado-presidente-a-diputados/ 
  
  
EXPANSIÓN POLÍTICA. 
“EL INE NIEGA HABER FIRMADO CONTRATOS CON EMPRESA HILDEBRANDO” 
El Instituto Nacional Electoral (INE) rechazó que haya celebrado contratos con la 
empresa Hildebrando, como se difundió durante la conferencia "mañanera" del 
presdiente Andrés Manuel López Obrador de este miércoles. 
https://politica.expansion.mx/elecciones/2022/08/11/el-ine-niega-contratos-con-
hildebrando 
  
  
LA CRÓNICA DE HOY. 
“INE SÍ ES CARO, PERO POR FINANCIAMIENTO A PARTIDOS POLÍTICOS, SEÑALA 
CARLA HUMPHREY” 
Para Carla Humphrey, consejera electoral del Instituto Nacional Electoral (INE), este 
órgano puede resultar costos para el país, pero esto responde a que más del 40 por 
ciento del financiamiento que recibe es para destinarlo a los partidos políticos, “ayer 
aprobamos una bolsa de seis mil millones de pesos para los partidos políticos”. 
https://www.cronica.com.mx/nacional/ine-caro-financiamiento-partidos-politicos-
senala-carla-humphrey.html 
  
  

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 
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-      LOCALES 
  
  
LA JORNADA BC. 
“BIEN POR ÉL: MARINA DEL PILAR POR EL REGRESO DE BONILLA AL SENADO; 
CABALLERO SE DIJO SER FELIZ” 
Tijuana, 11 de agosto.- “Qué bueno por él”, dijo la gobernadora Marina del Pilar 
Ávila Olmeda sobre la reincorporación de Jaime Bonilla al Senado de la República. El 
pleno de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 
(TEPJF) aprobó por mayoría la reincorporación del ex gobernador al Senado de la 
República, al revocar la sentencia de la Sala Regional Guadalajara. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/bien-por-el-marina-del-pilar-por-el-
regreso-de-bonilla-al-senado-caballero-se-dijo-feliz/ 
  
  
PUNTO NORTE. 
“MONTSERRAT Y AYALA CELEBRAN INCORPORACIÓN DE BONILLA AL SENADO” 
La alcaldesa de Tijuana y el alcalde de Ensenada se congratularon de la decisión del 
TEPJF, de ordenar la reincorporación de Jaime Bonilla Valdez al Senado de la 
República 
https://puntonorte.info/2022/08/12/montserrat-y-ayala-celebran-
reincorporacion-de-bonilla-al-senado/ 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“PAN INTERPONDRÍA NUEVO RECURSO CONTRA REGRESO DE BONILLA AL 
SENADO” 
Tijuana.-Tras la resolución de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación (TEPJF), de devolverle el escaño a Jaime Bonilla Valdez, el 
dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés, interpondrá un 
nuevo recurso para impugnar el retorno del morenista al Congreso de la Unión. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/pan-interpondria-nuevo-recurso-contra-
regreso-de-bonilla-al-senado-8724224.html 
  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“REGRESO A SENADO, ESTRATEGIA DE BONILLA PARA EVADIR JUSTICIA”: CRUZ 
TIJUANA.- Es evidente que recuperar el escaño en el senado es una estrategia de 
Jaime Bonilla Valdés para evadirse de la justicia y no rendir cuentas luego de las 
denuncias penales que presentó en su contra el gobierno de Baja California, además 
el fondo del asunto no fue analizado por el tribunal, por lo que el Partido Acción 
Nacional podrá volver a presentar la denuncia que se desechó. 
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https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/678891/regreso-a-
senado-estrategia-de-bonilla-para-evadir-justicia-cruz.html 
  
  
PUNTO NORTE. 
“PAPÁ DE DIPUTADA DEL PES ENTRE LOS EX FUNCIONARIOS DE KIKO LLEVADOS 
ANTE UN JUEZ POR CORRUPCIÓN” 
Miguel Ángel Rodríguez Castro, papá de la diputada del PES, Montserrat Rodríguez 
Lorenzo, es uno de los tres funcionarios en el gobierno de Francisco Vega de 
Lamadrid que ayer se presentaron ante un juez por el desvío de más de mil 500 
millones de pesos 
https://puntonorte.info/2022/08/11/papa-de-diputada-del-pes-entre-los-ex-
funcionarios-de-kiko-llevados-ante-un-juez-por-corrupcion/ 
  
  
AFN TIJUANA. 
“INVITAN A ACTO DE RESPALDO PARA CLAUDIA SHEINBAUM EN TIJUANA” 
TIJUANA BC 11 DE AGOSTO DE 2022 (AFN).- La gobernadora de la Ciudad de México, 
Claudia Sheinbaum Pardo, podría estar en Tijuana el domingo 14 de este mes, según 
una invitación al respecto que está circulando, y que se hizo llegar a Agencia 
Fronteriza de Noticias. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/131111_invitan_a_acto_de_resp
aldo_para_claudia_sheinbaum_en_tijuana#ver_nota 
  
  
PERIODISMONEGRO. 
“BUSCA LEVANTARSE EL PAN EN BAJA CALIFORNIA, DIRIGENTE LOCAL HABLA DE 
GOBIERNOS DE MORENA” 
MEXICALI.-Emanuel Mendoza, presidente del PAN en la Capital de Baja California 
habla sobre el Partido que gobernó el Estado durante más de 30 años, pero de igual 
forma señala a las administraciones emanadas de Morena. 
https://www.periodismonegro.mx/2022/08/11/entrevista-busca-levantarse-el-
pan-en-baja-california-dirigente-local-habla-de-gobiernos-de-morena/ 
   
  

  

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“AÚN EN EL SENADO DEBE BONILLA PRESENTARSE A AUDIENCIAS”: MARINA 

Aún después de ser reintegrado a su cargo en el Senado de la República, el exgobernador 
Jaime Bonilla Valdez debe acudir a las audiencias relacionadas al caso de la planta 
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fotovoltaica de la empresa Next Energy, consideró la gobernadora Marina del Pilar Ávila 
Olmeda. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/aun-en-el-senado-debe-bonilla-
presentarse-a-audiencias-marina-8724446.html 
  
  
RADAR BC. 
“QUÉ BUENO POR BONILLA”, AFIRMA GOBERNADORA 

Mexicali. La gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmeda dijo estar 
confiada en que el ex gobernador Jaime Bonilla Valdez acuda a las audiencias en su contra 
por delitos de corrupción pese a contar con fuero 

https://radarbc.com/general/que-bueno-por-bonilla-afirma-gobernadora/ 

  
  
RADAR BC. 
“RETIRA ESTADO REASIGNACIÓN DE RECURSOS A GIRAS PRESIDENCIALES” 

Mexicali. Luego de que la gobernadora, Marina del Pilar Ávila Olmeda, anunciara que 
revisaría la solicitud de reasignación de recursos en suministros médicos para destinarlos a 
las giras presidenciales y al informe de gobierno, este día la secretaría de Hacienda retiró la 
petición el Congreso del Estado 

https://radarbc.com/general/retira-estado-reasignacion-de-recursos-a-giras-
presidenciales/ 

  
  
LA CRÓNICA. 
“ARRANCA MARINA DEL PILAR OBRA DEL PROGRAMA RESPIRA EN BC” 

La Gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Avila, encabezó el primer arranque de obra del 

Programa RESPIRA a nivel estatal, comenzando con la ampliación, modernización y adecuación del bulevar 
Islas Agrarias, localizado en el sector oriente de la ciudad Mexicali. Se trata de un proyecto que cubre 
alrededor de 3.8 kilómetros que agilizará, con cuatro carriles, la movilidad de la población de esa zona. 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Arranca-Marina-del-Pilar-obra-del-
programa-Respira-en-BC-20220811-0029.html 
  
  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“CERCA DE 20 MDP REGRESÓ CESPM A EMPRESAS POR COBROS DE FISAMEX” 

Alrededor de 20 millones de pesos ha devuelto la Comisión Estatal de Servicios 
Públicos de Mexicali (Cespm) a empresas que se ampararon contra los cobros de 
conexión del servicio de agua realizados por la empresa Fisamex en la 
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administración anterior, confirmó el director del organismo Armando Carrazco 
López. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/cerca-de-20-mdp-regreso-cespm-a-
empresas-por-cobros-de-fisamex-8724629.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
“EL 90% DE COBROS EXCESIVOS DE AGUA EN HOGARES SON POR FUGAS”: CESPM 

El 90% de los cobros excedentes en los recibos de agua se debe a fugas dentro de las casas, esto 

de acuerdo a la estadística que tiene la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Mexicali (CESPM). 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/-El-90-de-cobros-excesivos-de-
agua-en-hogares-son-por-fugas-CESPM-20220811-0035.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
“MÁS DE 200 MILLONES COSTARÁN LA OBRA DE REMODELACIÓN EN ISLAS 
AGRARIAS” 

La ampliación y remodelación de Calle Novena a Carretera Abasolo ubicada sobre 
Islas Agrarias costará un recurso de más de 200 millones para el estado informó 
Arturo Espinoza Jaramillo secretario de Infraestructura. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Mas-de-200-millones-costaran-la-
obra-de-remodelacion-en-Islas-Agrarias-20220811-0034.html 
  
  
  

  

AYUNTAMIENTOS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“COMPARECE DIRECTOR DEL FEX ANTE SINDICATURA” 
El director del Fex, Omar Landa Cabada, asistió a la comparecencia a la que lo citó 
la Dirección de Responsabilidades Administrativas de la Sindicatura Municipal, en 
relación a la investigación que realiza dicha dependencia por presuntas 
irregularidades al haber acordado contratar a un amigo para organizar los conciertos 
de la Isla de las Estrellas durante la edición 2022 de las Fiestas del Sol. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/comparece-director-del-fex-ante-
sindicatura-8726087.html 
  
  
-      TIJUANA 
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LA JORNADA BC. 
“ENTREGA MONTSERRAT CABALLERO EQUIPO A TRABAJADORES MUNICIPALES 
POR MÁS 5 MDP” 
Tijuana, 11 de agosto.- Con una inversión cercana a los 5 millones de pesos, la 
alcaldesa Montserrat Caballero Ramírez entregó equipo de trabajo a mil 675 
empleados de base y de confianza del XXlV Ayuntamiento de Tijuana.  
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/entrega-montserrat-caballero-equipo-a-
trabajadores-municipales-por-mas-de-5-mdp/ 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“ANUNCIAN MULTAS PARA TRANSPORTE DE CARGA QUE TRANSITEN POR 
TERRAPLÉN” 
Tijuana.- El transporte pesado que transite por el terraplén habilitado como paso 
temporal en lugar del puente Los Olivos será multado, porque desde un inicio se 
especificó que sólo sería para vehículos ligeros, informó el Ayuntamiento de Tijuana. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/anuncian-multas-para-transporte-de-
carga-que-transite-por-terraplen-8726626.html 
  
  
FRONTERA. 
“PUENTE ‘LOS OLIVOS’ ESTARÁ LISTO EN OCTUBRE, ASEGURA SECRETARIO” 
Tijuana BC.- Para octubre estará listo el nuevo puente Los Olivos puesto que los 
preparativos corren en tiempo y forma para la reconstrucción de la vialidad afectada 
por el sismo del 15 de abril, informó Miguel Ángel Bujanda Ruiz. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Puente-Los-Olivos-estara-listo-en-
octubre-asegura-secretario-20220811-0026.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“VIVIENDAS EN RAMPA OTAY ESTÁN EN ZONA DE RIESGO”: PROTECCIÓN CIVIL 
Tijuana.-Protección Civil municipal colocó engomados en viviendas asentadas a un 
costado de la rampa ascendente de la central camionera a Otay porque se trata de 
una zona de riesgo y representan un peligro por estar junto a una vialidad con 
constante tránsito. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/viviendas-en-rampa-otay-estan-en-
zona-de-riesgo-proteccion-civil-8727113.html 
  
  
-      ENSENADA 
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FRONTERA. 
“SÍNDICO BUSCA EVITAR LA ENTREGA DISCRECIONAL DE APOYOS SOCIALES” 
Ensenada, B.C.- Para contar con mayor transparencia en la entrega de apoyos de 
gobierno, la Síndico Procuradora del 24 Ayuntamiento de Ensenada, presentó un 
punto de acuerdo relativo a la creación de la norma técnica administrativa número 
17, relativa al otorgamiento de ayudas sociales del Municipio de Ensenada.   
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Sindico-busca-evitar-la-entrega-
discrecional-de-apoyos-sociales---20220811-0032.html 
   
  
  
  

JUSTICIA 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“LIBRAN EX FUNCIONARIOS INVESTIGACIÓN DE FISCALÍA”. 
Los 3 ex funcionarios que fueron señalados cómo responsables de haber entregado de 
manera ilegal más de 1 mil    586 millones de pesos en pagos a empresas no registradas en 
el padrón estatal, no fueron vinculados a proceso por falta de pruebas. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/libran-ex-funcionarios-investigacion-de-
fiscalia-8723827.html 
  
  
AFN TIJUANA. 
“AMADOR RODRÍGUEZ LOZANO, NO ESTÁ EN LA DENUNCIA DEL ESTADO” 
TIJUANA BC 11 DE AGOSTO DE 2022 (AFN).- La denuncia penal presentada por el gobierno 
de Marina del Pilar Ávila Olmeda en contra del exgobernador Jaime Bonilla Valdez, y otros 
de sus colaboradores, en realidad no trae nada novedoso sino que en 77 páginas se repite 
lo que las autoridades han dicho en entrevistas y en la conferencia de prensa de los 
miércoles, de la propia gobernadora. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/131107_amador_rodriguez_lozano_no_
esta_en_la_denuncia_del_estado#ver_nota 
   
  
  

ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG’S / OSC 

   
-      TIJUANA 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“TEMEN ALBAZO EN MUNICIPALIZACIÓN DE LA ZONA ESTE” 
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Tijuana.- Ante el temor de que de forma repentina se apruebe la municipalización de 
la Zona Este de Tijuana, organizaciones civiles hicieron un llamado a respetar el 
proceso legislativo para la creación del octavo municipio de Baja California. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/temen-albazo-en-municipalizacion-de-
la-zona-este-8729324.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“FALTA MÁS MANTENIMIENTO A PLANTAS DE TRATAMIENTO, EXPONE 
ACTIVISTA” 
Tijuana.- A pesar de los esfuerzos que se han dado de lado americano para atender 
el derrame de aguas negras, en Tijuana existe mucho rezago en infraestructura que 
debe ser atendido, planteó Rosario Norzagaray, coordinadora de la Frontera en 
Costa Salvaje. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/falta-mas-mantenimiento-a-plantas-de-
tratamiento-expone-activista-8728529.html 
  
  
   

  
EDUCACIÓN / CULTURA. 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“HABRÁ 160 ESCUELAS DE HORARIO EXTENDIDO” 
Durante el próximo ciclo escolar, que inicia el 29 de agosto, 165 escuelas de Baja California 
funcionarán con horario extendido, recuperando así la modalidad de escuelas de tiempo 
completo. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/habra-160-escuelas-de-horario-extendido-
8727219.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
“ASPIRANTES QUE NO FUERON ADMITIDOS A INGRESAR A LA UABC LOGRAN REUBICARSE 
EN OTRAS CARRERAS” 
Durante el proceso de selección para los periodos 2022-2 y 2023-1 hubo cerca de 8 
mil alumnos que no fueron seleccionados para las carreras que aspiraban entrar como 
primera opción, así lo dio a conocer el  Coordinador General de Servicios Estudiantiles y 
Gestión Escolar de la Universidad Autónoma de Baja California (UABC), Antonio Rodríguez 
Berrelleza. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Aspirantes-que-no-fueron-admitidos-a-
ingresar-a-la-UABC-logran-reubicarse-en-otras-carreras-20220811-0026.html 
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-      TIJUANA 
  
  
FRONTERA. 
“REALIZAN CONVERSATORIO MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y LIBERTAD DE 
EXPRESIÓN EN EL MÉXICO ACTUAL” 
Tijuana, B.C.- Se realizó el conversatorio Medios de comunicación y libertad de 
expresión en el México actual, en el cual autoridades universitarias y 
periodistas coincidieron en que es necesario que la población en general se interese 
por la vida política y que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador no 
desacredite a quienes no coincidan con él. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Realizan-conversatorio-Medios-de-
comunicacion-y-libertad-de-expresion-en-el-Mexico-actual-20220811-0034.html 
  
  
FRONTERA. 
“JESUITAS SEGUIRÁN DENUNCIANDO LA VIOLENCIA EN EL PAÍS” 
Tijuana, B.C.-  Autoridades de la comunidad jesuita de la Universidad 
Iberoamericana seguirán denunciando la violencia que se sufre en el país, pese a 
que el Presidente Andrés Manuel López Obrador los acuse de hipócritas. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Jesuitas-seguiran-denunciando-la-
violencia-en-el-pais-20220811-0035.html 
  
  
  
  

SALUD. 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“NO CONSIDERAN RESTRICCIONES EN MEXICALI POR LA VIRUELA DEL MONO” 
A nivel local, la autoridad municipal no considera implementar restricciones, tras la 
confirmación de la llegada de la viruela del mono a Mexicali. La presidenta 
municipal, Norma Bustamante Martínez, informó que a la fecha, la Secretaría de 
Salud no ha determinado realizar cambios en la manera de operar en 
establecimientos privados o en espacios públicos, por lo que no se considera limitar 
los aforos a este tipo de espacios. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/no-consideran-restricciones-en-
mexicali-por-la-viruela-del-mono-8726609.html 
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FENÓMENO MIGRATORIO. 

  
  

-      TIJUANA 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“NO HAY CIFRAS EXACTAS DE CUÁNTOS MIGRANTES HABÍA EN TIJUANA POR 
PROGAMA MPP” 
Tijuana.- Tras la conclusión de los Protocolos de Protección a Migrantes (MPP, por 
sus siglas en inglés), hasta el momento la Dirección Municipal de Atención al 
Migrante desconoce la cifra exacta de cuántos migrantes permanecían en Tijuana 
bajo este programa, indicó Enrique Lucero Vázquez, director de dicha dependencia. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/no-hay-cifras-exactas-de-cuantos-
migrantes-habia-en-tijuana-por-programa-mpp-8725522.html 
  
  
  
  

COLUMNAS 

  
AFN POLÍTICO. 
“TAMBIÉN CONTRATAN A CONTADOR EXTERNO PARA CASO DE BONILLA” 
  
TIJUANA BC 11 DE AGOSTO DE 2022 (AFN).- Con razón, a la oficina de la gobernadora Marina 
del Pilar Ávila Olmeda, ya no le alcanza para atender asuntos tan cotidianos como son las 
visitas del presidente de la República, los actos cívicos, su informe (que debería tener como 
una prioridad personal), y algo tan sencillo como es el brindis navideño con sus 
trabajadores, porque quienes le están manejando los asuntos de mayor importancia, se 
están despachando con la "cuchara grande". 
Ayer les revelamos que la Comisión Estatal del Agua, y la secretaría del ramo, a nombre del 
gobierno de Marina del Pilar, presentaron la denuncia penal ante la Fiscalía General de 
Justicia del Estado, llevando como su abogado principal a Juan Velásquez Evers, uno de los 
más reconocidos penalistas del país, con más de 40 años de ejercicio exitoso. 
Les decíamos que este hombre que prácticamente saltó a la fama al convertirse en el 
abogado de Diana Laura Riojas de Colosio, tras el crimen del candidato presidencial priísta 
Luis Donaldo Colosio Murrieta, no estaría cobrando una "bicoca" por representar al 
gobierno de Baja California en este caso, y más, cuando él siempre ha fungido como 
abogado defensor, y nunca como la parte acusadora. 
Al margen de lo que esto dice en torno a la incapacidad de su departamento jurídico y su 
titular, la mexicalense Ávila Olmeda tiene que explicar públicamente cuánto es lo que les 
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ha 
costado este chistecito, que además podría desinflarse ante los últimos acontecimientos 
políticos, y con esto representarle un daño al erario, porque el dinero ya debió haber salido 
o estará saliendo. 
http://www.afntijuana.info/afn_politico/131103_tambien_contratan_a_contador_extern
o_para_caso_de_bonilla#ver_nota 
  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
MALQUERIDO… REVERSA… ¿NADANDO?... 
  
En este mismo espacio omitimos ayer que otro de quienes se encuentra muy contento de 
que el “mini” exgobernador JAIME BONILLA VALDEZ se reincorpore a sus labores como 
senador por Baja California, es precisamente el secretario de Gobernación, ADÁN AUGUSTO 
LÓPEZ. Y es que comentan que el tabasqueño tuvo una amplia injerencia para que cuatro 
de los seis magistrados del Tribunal Federal del Poder Judicial de la Federación votaran a 
favor de la reincorporación del tijuanense a la mal llamada Cámara Alta, debido a que se 
corría el peligro de que su paisano, el presidente ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, se lo 
metiera dentro de la estructura de la Segob. Y por ello dicen que ADÁN AUGUSTO estuvo 
tan activo los últimos días, ya que no iba a permitir que el tijuanense entrara en su equipo. 
Tan solo hay que recordar que hace unas semanas los porristas del bonillato festejaban que 
su líder sería nombrado como subsecretario de Gobernación, cosa que no ocurrió. El mismo 
RICARDO MONREAL, en la toma de protesta de la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA 
OLMEDA, dijo que el presidente mantendría ocupado a BONILLA en la Ciudad de México y 
así dejara gobernar a la recién nombrada mandataria. Es así que hay evidencias que ni los 
propios morenistas soportan a BONILLA, lo quieren lejos del gobierno y en especial de Baja 
California. Hasta se comenta que la presidenta del Senado, OLGA SÁNCHEZ CORDERO, que 
tan amiga se ha visto de BONILLA, tampoco lo quiere. Saben que deben protegerlo porque 
se vería muy mal de que el primer gobernador morenista de Baja California estuviera tras 
las rejas o presentándose a declarar ante un juzgado por corrupción, algo que este gobierno 
dice que está combatiendo con éxito, aunque se ha conocido ya de varios casos. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-malquerido-8727719.html 
  
  
ZONA SÍSMICA / LA CRÓNICA. 
RECIBIRÁ ROSARITO A MILES… LIBRAN PROCESO… 
  
Durante dos fines de semana, iniciando éste, miles de personas estarán en Rosarito para 
ser parte del Baja Beach Fest, evento que presenta artistas de renombre del género 
reggaetón y música latina mayormente, pero este año también se une el Grupo MS, que 
toca banda sinaloense. 
Por eso también se espera que aficionados de otros estados del País, viajen al municipio 
para estar presentes, a pesar de los costos del boleto, van desde los 5 mil 700 hasta poco 
más de los 15 mil pesos por entrada. 
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Algunos lugares como el Cobach Rosarito hasta ofrece estacionamiento seguro durante los 
tres días que dura el evento, bajo la idea de apoyar a la institución, aunque claro, no se sabe 
si tiene permiso para operar como estacionamiento, porque por supuesto no será gratuito, 
y seguramente muchos más están viendo la oportunidad de hacer lo mismo. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/columnas/Zona-Sismica--20220812-0004.html 
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